

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 25. August 2010

Kriegerdenkmal auf dem Neroberg

Antrag der CDU-Fraktion:

Das Mauerwerk, das die Auf- bzw. Abgänge um das Kriegerdenkmal auf dem Neroberg umsäumt, ist an zwei Stellen aufgebrochen. Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die Mauer um das Kriegerdenkmal wieder instand gesetzt wird.

Begründung:

Zur Sicherheit der vielen Fußgänger, die täglich diesen Weg begehen und auch im Hinblick auf die Bedeutung des Denkmals, ist es unbedingt erforderlich, die Mauer instand zu setzen.

Beschluss Nr. 0071

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher